
古天樂、徐熙緩（大 S）一對緋
聞男女前晚出席電影《大內密探靈靈狗》

首映禮。對於緋聞，大 S 自言感覺不到古仔有發過
求愛訊息給她，她最怕是每次與男藝人合作總傳緋聞，以

後會沒人找她拍戲，不過她坦言很欣賞古仔。對前男友仔仔周
渝民讚他們在戲中的演出很登對，她回贈仔仔說： 「他最近和陳意

涵合作也很合襯啊！」分手後已有一段時間沒與仔仔聯絡，對仔仔表
示當她遇到理想對象時定會送上祝福，她也同樣會為對方祝福，只是相信

大家現在都以事業為重，尤其自己今年工作運不錯，希望能好好珍惜。

有信心兩片會得獎
雖然二人全程表現大方，但古仔對二人秘密交往了一年的報道似乎不悅，

起初只回應一句： 「沒回應！」後再被問會否在首映禮後，請專誠來港出席首
映禮的大S吃飯，他板起面表示，已多次說過自己首映禮後便即到澳門繼續
趕戲，又說不會為此事感到尷尬。但當問提到他將憑《竊聽風雲》及《意外
》兩片分別角逐韓國電影節及威尼斯電影節影帝，即展露笑容謂很多朋友
看過都讚他的演出，故有信心可得獎。

前晚除兩位主角及樊少皇、李曼筠等出席外，到來捧場的還有
賈曉晨、譚耀文、孟瑤、劉洋、樂易玲、黃宗澤、葉翠翠等，

同時宣布影片在內地上映四天，票房收三千五百多萬人民
幣，已成了今年暑假華語片之冠。
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台灣名模白歆惠昨日以代言人身份
，由台灣來港出席 「肌膚的美麗科學」
記者會。席上她不時俯身玩肥皂泡，身
穿紅色低胸裙的她，不小心春光乍泄。
有傳她取代周汶錡（Kathy）的代言人
位置，她矢口否認。白歆惠說： 「不是
。Kathy 是無可取代的，在我做模特兒
前，她已經很有名，希望今次給大家不
同的感覺，但我也不清楚Kathy是否已
滿約。」對於香港湧現大批 「模」，
白 歆 惠 稱 只 認 識 AngelaBaby、 Janice
Man 及 Kama，更言： 「美女有好多種
，覺得她們很可愛、很甜美，就如台灣
也有瑤瑤，可以給觀眾不同的選擇。」

她不認同 「模」只顧性感地賣弄身材
，還笑言： 「夏天嘛！今次我在廣告中
也有穿上泳衣，但是很健康的。」

港男懂逗女仔歡心
至於感情生活，白歆惠指暫時一片

空白。問及有否結識新男友，她打趣道
： 「我在等大家介紹給我。我喜歡man
的男仔，不用太帥，最好像劉青雲。」
她更言喜歡香港男生，更說： 「香港男
仔懂得逗女仔歡心，反而台灣男仔就很
cool。」由於她要趕回台灣工作，此行
留港不足十小時便要匆匆離開。

「新城至尊劉德華‧任賢齊‧許志安鑽石巨
星演唱會」即將於明晚八月八日在會展舉行，昨
日小齊、華仔就一同到興明亞洲進行綵排，二人
更合唱出小齊的《對面的女孩看過來》。這次
由小齊、安仔和華仔合作，舉行演唱會的消
息一出，門票供應即告緊張，加上不是公
開發售，令部分門票被炒至四千多元，
華仔更指他的歌迷會也只得到最左第
一行的門票，不過他就呼籲 fans 不要
買已被炒高的門票，更表示有朋友向
他預留門票，但只是想看小齊。至於
小齊亦表示會珍惜這次合作機會，
更笑言演唱會的 「鑽石巨星」，其實
是指他們三人都是鑽石王老五，而華
仔就笑指小齊是鑽石，安仔是巨星，
他則是演唱會。

華仔穿棉襖平衡模
至於近日 「模」大熱，連陳昇和張宇

日前亦笑言演唱會開 show 時要表演刷牙，不
過小齊就表示他們的演唱會很正經，不會這樣做
，而華仔亦說之前常到內地拍劇，一個 「模」都沒
有見過，只知有攬枕，還說會穿棉襖平衡現時的風氣。小齊就說：
「台灣之前都有，最重要是大家用健康態度去睇，其實我都不知她們有幾勁

，我要惡補一下，遲些要做好演唱會。」

周秀娜當街食雪糕，詹瑞文則當街派雪條。昨日詹 Sir 為宣傳升級版
Cheer Up，由尖沙咀坐上開篷巴士，沿途派雪條到旺角。悶熱天氣下，詹
Sir在巴士上為香港人打氣，每當巴士停下來，便自上層拋下雪條給市民消暑
，熱到滿頭大汗的他拿着雪條邊吃邊笑說： 「食雪條難過食雪糕，雪條會啜
住條脷！」

為打救香港文化而推出的T恤，即使金融海嘯影響了經濟，但產品自去
年推出至今，銷量仍高達五萬多件，詹Sir讚賞香港人不怕撞衫，十分支持本
地文化，也需要正能量，並說： 「這幾天剛好會考放榜，又遇着工潮，仍希
望大家 Cheer Up，所以趁暑假搞搞新意思！」他承認見人食雪糕，自己便
食雪條，始終天氣太熱，地球暖化情況非常嚴重，大家都需要消暑。

吳雨霏（Kary）和劉心悠昨日為一化妝品牌專櫃
擔任揭幕嘉賓，二人更分別交流護膚心得。Kary的護
膚心得是早睡及保持心境開朗，心悠指自己的皮膚很
敏感，無時無刻都爭取休息來保養，而該產品對她的
皮膚很有幫助。

問Kary可曾試過幫男友護膚？她笑言這是個人清
潔，不需要人幫，但可有幫他擠暗瘡？她笑言自

己有暗瘡都不敢擠。最近她與網球王子傳緋
聞，問到對方是否皮光肉滑之人？她笑道：
「做運動的人皮膚較好，（你也跟他多做
運動？）我很忙，得閒再說，（你們怎維
繫感情？）朋友而已，今天不談這些了。
（他未有資格升級嗎？）他是一個好好的男

仔，總之我現時工作為先。」

私人時間拍拖沒所謂
此時有記者指對方既不是她的男友，她大可以把

他介紹給心悠？她即推說心悠這麼漂亮，應該好多男
仔追求。在旁的心悠被拉落水，即時面紅尷尬。再問
Kary好男仔是否留給自己？她道： 「隨緣啦，（怕公
開戀情有壓力？）不會特別公開，私人時間一起出街
不影響工作便沒所謂，我都是工作為先，感情事低調
處理。」問她是否真的拍拖也不會承認？她即甜笑道
： 「不講這些了。」對於Kary的網球王子，心悠表示
未見過對方，但自己也希望找到一個好男仔，問她可
會叫Kary介紹？她坦言本身不抗拒結識朋友，但最重
要是自然，不要說成是刻意去結識男仔。

謝天華和陳法拉這陣子忙於為即將
上映《Laughing Gor之變節》做宣傳，
據悉天華和法拉在片中有一場嘴戲，但
二人談到這場戲時卻支吾以對，天華
解釋因電影公司不想他們透露太多劇
情之故，再追問到法拉是否好嘴？他
才說： 「感覺幾好。」

天華作為該片主角，他有沒有
壓力呢？天華說： 「沒有。雖然我
上一部戲已是六年前在台灣拍攝的
《地下秩序》，但我對電影感覺
完全不陌生。」他更指拍戲就是
對自己的演出有交代就夠，結果
不再重要。對於影片未必可以通

過內地審批上映，天華表示都在預料之內，始
終題材方面會有影響，作為演員一定要遵守國
家規定。

法拉向打女進發
而首次拍電影的法拉，在片中不乏動作戲

，幸好有前輩從旁提點，她說： 「起初同吳鎮
宇不熟絡，不敢同鎮宇傾偈，到熟絡就會問他
點樣演，他還示範我應該點做，又帶我入戲。
」不過，法拉笑指拍攝以來沒有被前輩鬧過。
提到師姐徐子珊拍第一部戲已贏得新人獎，法
拉坦言也希望做得到。同時，拍過這部戲後，
竟愛上拍動作片，未來要向打女目標進發，天
華聞言也覺得她絕對可以勝任。

白歆惠撐口口靚模多個選擇

天華拍戲有交代就夠

導演楊凡昨日與《淚王子》兩位女主角朱璇、關穎齊齊會見香港傳媒，並請來樂易
玲為宣傳海報擔任開幕嘉賓。原來最初楊凡是想找黎姿飾演戲中的將軍夫人一角，但黎
姿當時決定退出娛樂圈，於是樂小姐推薦了二○○八年中華小姐冠軍朱璇給楊凡，所以
朱璇很多謝樂小姐的推介，令她有機會躍身大銀幕。楊凡指朱璇今次的角色，背景跟當
年張曼玉在《玫瑰的故事》相似，希望對方將來也跟張曼玉成就一樣，因為影片即將參
與角逐威尼斯影展。

關穎稱感情空白一片
朱璇在片中與張孝全有一場情慾戲，她坦言拍攝時一定會有尷尬，大家都緊張得沒

吃午飯，導演先讓他倆在房內好好溝通，得以最終順利完成這場戲的拍攝。至於關穎，
因為她在最近推出的新書中提到一位男士，而傳出與蔣介石曾孫蔣友柏的緋聞，她則否
認謂在書中從沒提到對方身份，一切都是傳媒對號入座而已，並自言看到有關緋聞也嚇
了一跳。被問到跟蔣友柏是否認識及發展機會，她則說： 「不方便說吧！（現在感情生
活如何？）空白一片，現在忙於工作，及希望新書可以在台灣以外地方出版。」
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